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MIR DE LA ALCARRIA, CAUDAD y PRESTIGIO LA DE LLEGA A PASTRANA
un logro importante por parte de
la organización de la feria y so-
bre todo un paso en firme hacia
la consolidación del sector, 'ya
que es la primera vez que la UE
contempla la elaboración de una
'regulación de la apicultura. En
este nuevo reglamento. con el
que se pretende equilibrar el .
mercado de la. miel entre los paí-
ses de norte, consumidores, y los

, del sur, productores, se debatirá
'uno de los aspectos' más Impor-
tantes 'pata 'el sector como es el
de las ayudas, que ahora no exis-
ten de modo directo pero sí indi-
recto. Por tanto, Pastrana tiene
este año un interés añadido por-
que 'ya va siendo hora de que,
como ocurre con otros sectores,
la UE regule y proteja los Intere-
ses de la apicultura, cuya impor-
tancia en nuestra región es cada

-vez más considerable.

Apartir de hoy abre sus puer-
tas en la localidad alcarreña

de Pastrana una nueva edición
de la Feria Apícola, que con el

.tiempo, diciséis años ya desde su
creación, se ha ido ganando' el
prestigio suficiente como para
convertirse en la más importante
feria de un sector, cuyo deserro-
110, sin embargo, tiene aún mu-
cho camino por recorrer.

Pero la importancia del en-
cuentro de este año no reside
sólo en la concurrencia de em-
presas dedicadas a la producción
y comercialización de la miel,
Bino sobre todo en que Pastrana
va a ser el escenario de una reu-
nión del Copa-Gogeca, Comité de
Organización Agraria· de la
Unión Europea con sede en Bru-
selas, que Be va a desplazar espe-
cialmente hasta la población al-
carreña. Se trata. sin -duda, de

I A Feria Apícola que celebra ahora su décimo-
Lsexta edición es un importante escaparate que
muestra año a año el desarrollo y avance de la
apicultura. sector que ocupa un lugar destacado
en Castilla-La Mancha, al ser la miel uno de lo.
productos más genuinos de la región. .

La importancia de este sector la encontramos en
los 187 pueblos de La Alcarria que se dedican a la
producción de miel. con más de 150.000cohnenas_
de las que se obtie- ,.,.,..~
nen más de 1,5 "Ji
millón de kilos de
miel al año, que se
han convertido en
uno de los motores
económicos y de
empleo para sus
habitantes.

Consciente de
ello, desde el Go-
bierno regional se
están desarro-
liando programas
de apoyo, como la
creación del Cen- 1>.<'
tro Regional Apí-
cola en Marcha-
malo (Guadala-
jara) y la
concesión de sub-
venciones a fondo perdido a los apicultores. 1.700
personas trabajan como apicultores en nuestra re-
gión, y su producto se vende no sólo en nuestro

"país sino que cada vez tiene mayor presencia en
los mercados internacionales.

Una presencia que ha experimentado un fuerte
impulso con la denominación de origen para este
producto en 1992. que puso de manifiesto la cali-
dad y prestigio de la miel de La Alcarria. Este im-
portante paso se ha traducido a lo largo de los años
en una mayor defensa del sector frente a la compe-
tencia desleal. así como en un aumento de la ren-
tabilidad y la apertura de nuevas vías de mercado.
La Feria Apicola que se inaugura hoyes el espejo
de este proceso.

Castilla-La Mancha ha experimentado en los úl-
timos años un fuerte desarrollo industrial lo que
se ha traducido en un notable incremento econó-
mico y presencia en el exterior. Nuestra región se
ha ido equiparando progresivamente a los niveles
de renta y riqueza del resto del pais. Incluso en los
años más duros de la.pasada crisis la economía
creció el 0,27 por ciento frente a la situación nega-
tiva nacional del-D,41 por ciento. Además. el creci-
miento del PIB entre 1995y 1991.con una tasa acu-
mulativa del 5.8 por ciento. hizo de Castilla-La
.Mancha la región española que en ese periodo tuvo
mejores resultados,

Castilla-La Mancha ha incrementado también
sus exportaciones entre 1992 y 1995 en un 89 por
ciento. Una tendencia que se ha mantenido du-
rante los nueve primeros meses de 1996,en los que
crecieron un 25 por ciento, esgecialmente con des-
tino a Francia. Alemania y Portugal.

La importancia que para nuestra economía
tiene el comercio exterior es cada vez mayor, y de
eso empiezan a ser conscientes todos los sectores
productivos y las instituciones de la región. Por
ese motivo. desde la Junta se está elaborando la
primera guía regional de exportadores y un plan
regional de fomento de la actividad exterior. que
sin duda contribuirán a dar a conocer nuestros
productos y a facilitar su comercialización .:

José BONO MARTiNEZ
Presidente de Castilla-La Mancha

REGLAMENTO DE· CAZA·
•

DESDE hace sólo diez días ción de la ley. Aquí la Adminis-
está en vigor el nuevo regla- ".tración autonómica no se ha an-

mento que desarrolla la Ley de" dado por las ramas y, consciente
Caza de Castilla-La Mancha. Se de la trascendencia que la caza
termina así UÍ1 largo período de - tiene en la región, ha endurecido
tres años de debate y discusión" de manera' considerable las san-
hasta llegar al texto finalmente ciones, hasta el punto de que en
aprobado. con el que de manera el caso de la más grave infrac-
básica se pretende, como filosofía cíón BU autor podría ser multado
última, una mejor preservación hasta con diez millones de pese-
de las especies y del medio natu- taso En cualquier caso, Jo que es
ralo ' de esperar es que el nuevo regla-

Sin embargo. 10 que más llama' mento sirva para hacer cumplir
la atención son las sanciones que el objetivo de conservación de la
se impondrán en caso de infrac- caza y la naturaleza ..

------ Nombrespropios--~---
Ignacio BaIle8ter .

Ignacio Ballester Gil
•ha sido nombrado secre-
tario general de la Con-
sejería de Economía y
Administraciones Públi-
cas de Castilla-La Man- .
cha en sustitución de
Diego Iñiguez, que
hasta ahora desem-,
peñaba este cargo;"
según ha publicado el
Diario Oficial de la re-
gión. El nombramiento
de llallester se produjo
en la reunión del Con-
sejo de Gobierno cele- .
brada el martes día 1 de
abril, aunque hasta el
día 4no se conoció la no-
ticia. Este nombra-
miento en la Consejería
de Economía y Admínís-:
traciones Públicas es el
primer cambio de altos
cargos que se produce
desde que fue nombrado
nuevo consejero Anto-
nio Pina.

Ángel Verdasco
Los arquitectos Ángel

Verdasco, Luis Rojo y
Begoña Fernández-
Shaw han sido los auto-
res del proyecto «El Re·
tablode las Maravillas),
trabajo que ha resultado
elegido por el jurado del
concurso de ideas con-
vocado por el Ayunta-
miento de Guadalalara
para la construcción de
un teatro auditorio muo

-nícipal en la capital al-
carreña. Para su selec-
ción se han tenido en
cuenta la adaptación del
proyecto a los requisitos
que se exigían, la versa-
tilidad del edificio pro-
yeclado y sus posibilida-
des para organizar actí-
vidades de exterior.
Este trabajo contempla
una capacidad de más
de mil butacas y recoge
una buena adaptación
al enclave de la parcela,

Antonio Salinas
El presidente del Pa-

tronato del Parque Na-
cional de' Cabañeros.
Antonio Salinas, ha ase-
gurado que en el plazo
de un mes comenzarán
a' funcionar las cinco
nuevas rutas, en vehícu-
los a motor y a caballo,
para visitar este paraje
natural. Salinas ha pre-
cisado que es el Míníste-
rio de Medio Ambiente

. el encargado de adjudi-
car la gestión de las nue- -
vas rutas, tres de las
cuales serán en vehícu-
los a motor y dos a caba-
llo, que además permi·'
tirán aumentar el cupo
de visitantes al Parque
Nacional. Por otro lado,

'Antonio Salinas tamo
bién ha dicho que es'
pera una ampliación del
decreto sobre las ayudas-
concedidas para paliar
los daños del temporal.
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